

## El FMI mantiene línea de crédito para México por USD \$35 mil millones, pero advierte sobre reforma fiscal y judicial

El gobierno anunció que mantendrá este acceso ante la persistente volatilidad. La evaluación del fondo.



Tras considerar que México cumple con los criterios macroeconómicos establecidos, el Fondo Monetario Internacional (FMI) ratificó la línea de Crédito para México por 35 mil millones de dólares, aunque realizó una serie de advertencias sobre la necesidad de una reforma fiscal y los impactos de la judicial.

Tras la notificación, la Comisión de Cambios compuesta por Banxico y la SHCP anunciaron que mantendrán este acceso debido a la incertidumbre y los riesgos que persisten a nivel global, así como la volatilidad en los mercados financieros.

Los resultados de la extensa revisión del organismo internacional fueron entregados el último día de octubre, y considera que las políticas económicas han "coherentes con las recomendaciones anteriores del Fondo".

Señaló también preocupación sobre algunos temas que puedan impactar a la economía mexicana. Uno de ellos es la elección en Estados Unidos, pues consideró que "podrían implicar cambios de política en una variedad de áreas (en particular el comercio y la inmigración) que tendrían importantes efectos indirectos en México.

El otro tema sobre el que hizo énfasis es en la reforma al Poder Judicial y la incertidumbre que está generando, señaló que estas enmiendas constitucionales "podrían afectar negativamente la inversión y el crecimiento". Adicional, reiteró sus demandas sobre Pemex y el abordar la corrupción y la inseguridad en el país.